



N° 123

Le 11 juin 1992

LE CANADA ACCUEILLE LA PREMIÈRE CONFÉRENCE DES MINISTRES DE L'ÉDUCATION DE LA FRANCOPHONIE

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures et du Développement international et ministre déléguée à la Francophonie, est heureuse d'annoncer la tenue à Montréal, du 15 au 17 juin prochain, de la première Conférence des ministres de l'éducation de l'ensemble des pays ayant en commun l'usage du français. La convocation de cette conférence découle d'une décision des chefs d'État et de gouvernement qui s'étaient réunis au Sommet de Chaillot en novembre 1991.

La ministre Landry s'est déclarée particulièrement heureuse que la tenue de cette conférence, à laquelle 47 ministres de l'éducation ont été invités, puisse coïncider avec la célébration du 350^e anniversaire de la ville de Montréal.

L'objectif à double volet de cette conférence est d'insuffler un nouvel élan à la coopération multilatérale francophone en matière d'éducation et de s'entendre sur un plan d'action pour la prochaine décennie. Cinq grands thèmes figurent au menu des travaux, à savoir : le soutien à l'enseignement du français, la formation du personnel de l'éducation, la production de matériel didactique, la formation technique et professionnelle, et la formation à distance. Ces axes d'intervention représentent autant de façons d'accéder à «la réussite éducative», qui constitue le thème général de la Conférence.

Selon Madame Landry, l'implication du gouvernement canadien dans ce secteur découle de l'expérience acquise dans ce domaine, tant sur le plan de la coopération bilatérale que dans le cadre de la Francophonie. À cet égard, elle a souligné que trois des cinq thèmes qui seront abordés au cours de cette conférence sont le fait de projets initiés et financés par la partie canadienne. Ces projets touchent notamment la production de matériel didactique, le lancement